
 

 

 

 

 

 

令和 4年第 1回 

西条市教育委員会 1月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和４年第１回西条市教育委員会１月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 12月 24日(金)   午後 3時 30分 

閉会      同  日     午後 4時 10分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  河本千恵子 

         委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

委 員       一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

指導部副部長    合田公昭 

         教育総務課長    戸田章裕 

学校教育課長    松本卓也 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    前谷浩教 

西条図書館長    寺川友朗 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   河本千恵子 

2番委員   鳳 慶洲 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 4年第 1回教育委員会 1月定例会を開催す

る。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に河本委員と鳳委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 17件、予定 23件、修学旅行、親子ふれ

あい交流体験事業の実施・予定状況 18件について報告する。 



 

 

・1月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

福田委員 

 

 

社会教育課長 

 

 

鳳委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

福田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

・1月 23日開催予定の令和 3年度第 17回西条市 PTA大会につ

いて、人数制限等を行っての開催か。 

 

・座席を 1つずつ空け、例年の半数程度の 400人の定員として

開催する。 

 

・11月の市 PTA連合会の親子ふれあい活動や、12月の小学校

の餅つき、しめ縄つくりを見学したが、昨年の新型コロナウイ

ルス感染症対策でピリピリしていたのと違って、子どもたちが

いきいきとした表情で楽しそうにしていた。今後オミクロン株

など感染状況が悪くなるかもしれないが、このような活動は子

どもたちのためになるので出来る限り実施してもらえばと思

う。ちなみに、見学した活動においては、感染症対策を十分に

おこなっていた。 

 

・本日小・中学校の 2学期終業式が無事行われた。新型コロナ

ウイルス感染症対策が日常化するなか、子どもたちの健やかな

学びの場を工夫しながら提供くださった教職員、教育委員会の

皆さんに感謝を申し上げる。 

・コロナの影響もあるかと思うが、学校に行きたくない、行き

たいけど行けないと悩んでいる子どもが少し多くなってきて

いるのではと感じている。また、心に不安を抱えているのは子

どもだけでなく、深い悩みに入っている保護者も多いかと思

う。学校は冬休みに入るが、休み明けには子どもたち、保護者

に寄り添うような対応をお願いしたい。 

 

・ほかに意見等がないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4 議案に入るが本日は議案がないため日程第

5 その他に入る。事務局から説明を求める。 

 

（1） 教育委員の先進地視察研修について（提案） 

（2） 玉津小学校の「第 16回全国学校給食甲子園」決勝大会

結果について（報告） 



 

 

 

 

教育長 

 

河本委員 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

一色委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

※教育総務課長説明 

 

・ただ今の説明について意見等はないか問う。 

 

・給食甲子園の入賞については新聞でも掲載されており、興味

深く読ませていただいた。西条市の学校給食はレベルが高く、

今回で 4校目の入賞ということだが、食育やアレルギー対応な

ど、今後給食センターの整備を進めるなかで大事なノウハウが

たくさんあると思うので、積極的に多くを取り入れていってほ

しい。 

 

・本日も市内各校の栄養教諭に集まってもらい、給食センター

化に向けての意見を聞いているところである。皆さんの関心も

高く、貴重な意見をもらっている。 

 

・ほかに意見はないか問う。 

 

・視察先の提案について、四国中央市立新宮小・中学校への視

察目的はどのようなものか。 

 

・同校については、学校の統合についての事例として、1月 17

日に職員で視察することが決まっており、教育委員を代表して

河本委員にも参加いただくこととしている。 

・同校は、県内でも早くから小中一貫校として開校しており、

先般、中川地区でのタウンミーティングにおいて、丹原西中学

校と中川小学校を統合して地域に学校を残してほしいとの地

元からの提案もあったことから、今後の学校の在り方を考える

うえで視察の対象としたものである。 

 

・視察の時期、視察先等についてご意見をいただけたらと思う

が、先方との調整をさせていただき、改めてご案内させていた

だくこととしたい。 

 

・日程等を調整のうえ案内をすることでお願いしたい。 

 

・ほかに報告等がないか問う。 

 

（3） 12月市議会への西条高校生による請願の継続審査につ

いて（西条市立図書館関連） 

・図書館の飲食スペースについて 

・学習の場を提供することについて 



 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

鳳委員 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

管理部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

※西条図書館長説明 

 

・ただ今の説明について意見等はないか問う。 

 

（意見なしの声） 

 

・その他意見等がないか問う。 

 

・施設管理の関係になるが、先日ある小学校から、学校の樹木

の剪定・伐採等に関して、学校や地元、PTAで整備している状

況であり、大きな樹木などは大変な作業であるとの声を聞い

た。予算の関係もあると思うが、市の方でも整備してもらえる

よう一考願いたい。 

 

・本件については、校長会や PTA連合会からも要望をいただい

ている。樹木の剪定等については、地元や保護者の協力をいた

だいているところであるが、大きな樹木の伐採等については、

事故等の危険性もあることから、市としても対応を考えてお

り、令和 4年度予算に一定の増額予算要望をしている。今後に

ついては、学校と連携しながら、すみやかな対応をしてまいり

たい。 

 

・補足になるが、令和 4年度予算を増額できたとしても、要望

のすべてに応えることは難しいかもしれないが、基本的な考え

方を校長会や PTAの会などで示し、年度初めに要望調査等を実

施し、緊急性のあるものから伐採等をさせていただいたらと思

う。 

・基本的な考え方としては、剪定などはできるだけ PTAにも協

力いただき、高所作業車等を必要とする伐採等の危険な作業に

ついては、市の方で実施するような案を学校・PTAに示し、予

算の確保も含めて対応していきたい。 

 

・このほかに意見等がないか問う。 

 

（意見なし） 

教育長 ・令和 4年第 1回教育委員会 1月定例会を閉会する。 

  

 

了 



 

 

 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

 

 

2番委員 


